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13 坂東　泰幸

大規模災害について

先般、徳島新聞にて中央構造線地震が発生した場合の被害想定を県が発表し、本町も

甚大な被害が予測される旨記載しておりましたが、本町での今後の対応はどのように

なるのか。

本町のハザードマップ等は県の被害想定とリンクしているのか。また、再度見直し等を

する必要があるのではないか。

被害をより最小に抑えるためには建物の倒壊を食い止めることが被害の軽減策としてい

るが、町内個人の耐震診断及び改修等はどのようになっているのか。

９月３日に防災訓練が予定されているがその成果はどうだったのか。

街かど図書館について

空き家を活用した図書館を開設してみてはどうか。

婚活について

上板町総合戦略でも掲げている「若い世代の出会い支援」とあるが具体的な内容と取り

組みはどのようになっているのか。

4 4 上原　正直
政治姿勢について

２８年度決算について

七條町長の４年間の政策と公約について

3

町長の姿勢

４年間の議会に対して

高齢者への配慮

ボランティア活動の推進

2 11 安田　孝子

高齢者・若者の特殊詐欺等の被害防止のための消費者安全地域見守りネットワーク

づくりについて（平成２９年６月質問）

上板町における消費者安全地域見守りネットワークについて、その後の進捗状況と

構成団体及び団体数等についてお伺いいたします。

国の消費者庁・県くらし政策課との連携推進をどの様にしてゆくのか。

また、当ネットワークの設立は、いつ頃を予定していますかお伺いいたします。

エシカル消費・消費者教育の推進について

平成２９年２月２６日に県はエシカル宣言をいたしましたが、上板町として

「まちに藍・ひとに愛・助け合いのまち上板」をスローガンに推進しておりますが、

行政が行えるエシカル消費を推進するため「上板町エシカル宣言」をいたすお考えは

ありますか、町長にお伺いいたします。

幼・小・中学校におけるエシカル消費の普及・消費者教育の取り組みの現状について

お伺いいたします。

（とくしま消費者教育活性化事業が本年度、高志幼・小、上板中学校が指定を受けて

　取り組んでおります。県内で６校、内上板町で３校）

平成２９年度とくしま消費者教育活性化事業の事業計画・指定を受けるに当り、

教育委員会と行政は、どの様な話し合いが行なわれましたか。またこれからの

推進についてお伺いいたします。

技の館の施設整備の進捗状況と今後の活用策について

地方創生拠点整備交付金による技の館・施設等の整備の現状はどの様に進んでいるのか

お伺いいたします。

施設整備後の有効活用はどの様に考えていますか。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 14 多富　佐智子

自主防災組織の取り組み

６ブロックに組織を分けた事について

リーダー、サブリーダーについて

活動の内容について

組織体制の改善

各課の職員に対し、どのような指導で育成しているのか

各課長に対しての評価基準について
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耐震診断・改修支援事業の実績は

災害弱者に家具転倒防止器具の配布を

検診について

検診の新規実施を（腹部超音波検査と歯周疾患）

自己負担金を軽減しては

お知らせの充実を［インターネットの検索でもすぐ分かるように（例・板野町健康カレンダー）］

昨年９月に質問した子宮頸がん、乳がん検診の個人通知はどうなっているのか。

7 2 本淨　敏之

地方創生事業について

熱中小学校の取り組み分野とジャパンブループロジェクトの取り組み分野の重なる部分

について

地方創生事業で連携している６市町村等への出張について

熱中小学校とジャパンブループロジェクトの両事業推進に係る町と法人の業務区分と

連携について

介護保険の改正に伴う軽度の要介護向けサービスについて

全国市区町村共同通信調査について

上板町の対応について

国民健康保険の運営主体の変更について

今後の上板町の対応について

8 6 柏木　美治代

学習指導要領の改訂

授業時間数の増加

小学３年生から始まる「英語」授業

道徳が「特別の教科に」

小学校道徳教科書の採択について、学校現場の先生の声を反映するような透明性と公正な

採択が行なわれたのか。

どの出版社に決定したのか。

採択関係資料の公開と採択理由は

正当な理由のある自己都合退職者にも生活実態の把握をして減免を

国保減免取扱要領第２条（２）の適用範囲の拡大を

6 3 青山　紘一

上板町防災行政無線について

機器の交換時期は

交換の方法は

交換に要する期間は

上板町技の館について

技の館外周北西のコンクリート壁に描かれた絵は

絵の保存は

外壁はどの様にするのか

地方分権改革について

上板町での国への提案は

内閣府が開いている講演や研修会への参加は

意欲的な自治体には職員を派遣し検討会も出前可能だが予定は

国民健康保険について

来年度からの保険料は

共同通信の調査への回答は

5 7 富永　志郎

ドローンの基地整備の進捗状況と将来展望について

完成予定時期と操縦士養成の為の技術講習は、今後どの様に実施し、又

機材購入に当たっての、資料の収集は進んでいるのか。

その予算額についてわかれば回答して下さい。

今後、軌道にのれば、どの分野でどの様に活用するのか。

七條橋の進捗状況について

完成時期（Ｈ３０，５月頃）に変更はないのか。

仮設橋の撤去についても、同時期になるのか。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

国民健康保険税について

都道府県単位化（広域）によって、保険加入者は保険料が上がることを心配している。

試算はどうなっているのか。

納付金の試算も公表を

差し押さえの強化や一般会計からの繰り入れはどうなるのか。

中央構造線地震対策について

県が被害予測を発表したが、これを受けて上板町の認識

上板町の耐震化率は（公共施設・一般住宅）
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